
Die Entwicklung von Sämlingen

Beitrag von „Christa“ vom 14. Februar 2010, 18:11

Hallo Hans Georg,
da bist du wohl nicht der einzige.Hatte im Frühjahr Erde von Haage,die 
leider genau so war deine.Die 2. Sendung,die ich im Juni bekam,war wieder
wie immer.

Gruß Christa

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/174-die-entwicklung-von-
s%C3%A4mlingen/&postID=1616#post1616
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